## Pourquoi les écureuils sont-ils petits?

Il y a bien longtemps, les écureuils étaient très grands.

Un jour, l'écureuil rencontra quelqu'un et lui dit :

- Veux-tu être mon ami?
- Oh oui! Je m'appelle Lolo et je suis inventeur.
- l'est intéressant, moi je m'appelle Coutou. Pourriez me transformer en un écureuil plus petit ?
- Bien sûr! Mais il faudra me rapporter des ingrédients. Fais attention, c'est à côté de la maison du lion.

Alors l'écureuil partit chercher trois framboises mûres, six feuilles de pommier ainsi qu'une queue de lion.

L'écureuil n'eut pas de mal à tout trouver et lorsqu'il revint Lolo était très étonné.

Et c'est depuis ce jour que les écureuils sont petits.

Camille T.